

Confían cumplir con las asambleas y requisitos del INE para alcanzar su registro en este 2025

MARTHA ROMERO

Con paso firme y en cumplimiento con las disposiciones establecidas por el Instituto Nacional Electoral (INE), la asociación civil Pacto por la Libertad y la Unidad Social (PLUS) reafirma su compromiso de alcanzar el registro oficial como **partido político nacional en 2025**.

En conferencia de prensa, sus representantes estatales anunciaron que ya han superado con éxito etapas clave del proceso y actualmente trabajan en el fortalecimiento de su estructura territorial y comunitaria en todo el país.

Fernando Tovar Manzanares, presidente estatal de PLUS, acompañado por Leslie Gutiérrez, secretaria general de la asociación, informó que se encuentran en una fase avanzada de organización y expansión territorial.

Ambos destacaron que PLUS no es solo una agrupación política en formación, sino un movimiento social comprometido con la transformación profunda de México desde una perspectiva de izquierda progresista, basada en los principios de inclusión, equidad, diversidad y justicia social.

Tovar Manzanares recordó que en febrero pasado lograron cumplir con los requisitos iniciales del INE, incluyendo las asambleas estatales y afiliaciones requeridas, y ahora están enfocados en consolidar su presencia en los distintos estados y regiones del país. Con representación ya activa en múltiples municipios, PLUS busca constituirse como una verdadera alternativa ciudadana para quienes han sido históricamente excluidos de los espacios de representación política.

"Estamos construyendo un partido que no solo busca competir en las urnas, sino generar comunidad, recuperar el tejido social y representar a quienes ya no se sienten identificados con los partidos tradicionales", afirmó el presidente estatal.

PLUS por un nuevo partido político



"Hoy más que nunca, México necesita una izquierda progresista, activa y renovadora que escuche a la gente, camine a su lado y proponga soluciones reales a sus problemas", añadió.

Una de las apuestas centrales de PLUS es redefinir la política de género dentro de los partidos.

En este sentido, Leslie Gutiérrez enfatizó que la organización no se conforma con cumplir el principio de paridad de género 50/50, sino que promueve una participación sustantiva y protagónica de las mujeres en la toma de decisiones.

Además, se ha establecido el compromiso de garantizar espacios reales para personas de la diversidad sexual, identidades no binarias, pueblos originarios, personas con discapacidad y otros sectores históricamente marginados.

"Nuestra propuesta va más allá de cuotas o estadísticas. Se trata de cambiar la lógica de representación, de hacer que las voces que nunca han sido escuchadas ocupen ahora el centro del debate público", expresó Gutiérrez.

"Queremos que el nuevo partido refleje la realidad plural de México y construya desde abajo, con las comunidades y no desde los escritorios", puntualizó.

La visión de PLUS es profundamente

territorial, por ello, sus integrantes recorren constantemente municipios y regiones del país, sobre todo aquellas que enfrentan mayores niveles de marginación, pobreza o rezago.

En zonas agrícolas, rurales e indígenas, la organización escucha de primera mano las necesidades de las familias que, ante la ausencia del Estado, han sido dejadas sin herramientas ni oportunidades para salir adelante.

Tovar Manzanares destacó que una de las prioridades del movimiento es construir una base comunitaria fuerte que impulse un nuevo modelo de desarrollo desde lo local. "La política no puede seguir siendo una herramienta para administrar privilegios, tiene que volver a ser un instrumento de transformación social", aseguró.

"Debemos recuperar la confianza de la ciudadanía a través de una propuesta honesta, transparente y cercana a la realidad del pueblo".

En ese sentido, PLUS apuesta por una militancia activa, reflexiva y comprometida con las luchas sociales y los derechos humanos.

Sus dirigentes coincidieron en que el nuevo partido no puede quedarse en el discurso, sino que debe actuar de manera coherente con los principios que defiende, por eso, han estableci-

do mecanismos internos de ética política, formación ciudadana y participación democrática que aseguran procesos horizontales y transparentes.

Además, se subrayó que uno de los objetivos estratégicos de PLUS es crear un modelo organizativo que supere el clientelismo y la verticalidad tradicional de los partidos políticos.

Para ello, se están desarrollando redes de trabajo en temas como educación, salud, medio ambiente, economía solidaria, seguridad comunitaria y derechos humanos, en colaboración con activistas, académicos, organizaciones sociales y líderes comunitarios.

Los integrantes de Pacto por la Libertad y la Unidad Social hicieron un llamado abierto a todos los sectores de la sociedad que buscan una opción distinta y renovadora. Invitaron a las y los jóvenes, mujeres, trabajadores, campesinos, indígenas, personas LGBTQ+, migrantes, personas con discapacidad y ciudadanía en general a sumarse a este esfuerzo colectivo por construir un nuevo proyecto de país.

"Queremos que PLUS sea un partido hecho desde abajo, con las manos de la gente. Un partido que se convierta en hogar de causas, en semillero de liderazgos y en herramienta de transformación real", concluyó Tovar Manzanares.

En los próximos meses, la organización continuará con sus recorridos estatales, la realización de encuentros ciudadanos y el fortalecimiento de sus estructuras locales, de cara a cumplir con todos los requisitos legales y políticos necesarios para su registro ante el INE en 2025. Con una visión clara y una base social en crecimiento, PLUS se perfila como una opción seria, incluyente y comprometida con un futuro más justo para México.

